

## SONNTAGSWANDERUNG

# Von Hess. Lichtenau nach Großalmerode

Diesmal machen wir keine Rundwanderung.

Unsere Sonntagswanderung am 19.06.2022 führt von Hess. Lichtenau nach Großalmerode.

In Fahrgemeinschaft parken wir in Hess. Lichtenau gleich gegenüber des Eingangs zum Frau Holle Park.



Anlässlich des Hessentags 2006 in Hessisch Lichtenau wurde der Stadtpark auf Anregung der örtlichen Arbeitsgruppe "Frau Holle" in einen Märchenpark umgestaltet. Besucher bewegen sich nun in modern gestalteten Motiven des bekannten Märchens. Das runde Tor auf dem oberen Bild stellt die Verbindung zwischen Ober- und Unterwelt dar.

Von dort gehen wir direkt auf die Kissen schüttelnde Frau Holle zu.



Durch ein sonnendurchflutetes Tor gelangen wir in die Altstadt.

Auf geheimen Wegen führt uns unser Wanderführer Stefan bis zum historischen Rathaus .



Errichtet wurde das dreistöckige Gebäude im Jahr 1656.

Durch seine reichverzierten Portale passt das alte Rathaus gut zu dem Märchenthema. Der Brunnen, in den sich Pechmarie und Goldmarie stürzten, steht gleich vor dem Rathauseingang.

Interessierte können ein Frau Holle Museum besuchen.

Es heißt Holleum. Auf 112 Quadratmetern dreht sich alles um die Frau, die den Guten half und die Bösen strafte.



Wir verlassen den Märchenträchtigen Ort und wandern in Richtung Rommerode.



Es wird warm. Noch ist die Mittagshitze fern, trotzdem legen wir unter einem Sendemast eine erste Trinkpause ein.





Hier oben legen wir noch eine kleine Pause ein.

Nachdem wir Rommerode durchqueren, gelangen wir an den Rommeroder See und etwas später an den Exbergsee. Hier tummeln sich Familien am und im Wasser.

Inzwischen heizt die Sonne ordentlich ein und wir würden ebenfalls gern ein kühles Bad nehmen.

Aber es geht weiter.



Nur wenige Meter und eine kleine Steigung weiter können wir uns an der Exberghütte mit kalten Getränken erfrischen. Die kleine Speisekarte der Hütte verleitet uns etwas länger zu bleiben und wir genießen den Sommer.



Das letzte Stück unserer Sonntagswanderung ist schnell gelaufen und wir steigen in Großalmerode bald in unseren Bus ein.

Nach einer weiteren Fahrt in der Regiotram gelangen wir dank des 9,-- € Tickets schnell und günstig wieder bei unseren parkenden Autos an.